

RETOUR SUR LES JOURNEES "DETECTION"

Nous avons le plaisir et la fierté de compter dans nos rangs quelques "jeunes", dont la plupart ont pu participer – et représenter notre club ! - aux journées de détection organisées par la Ligue de Bretagne.



Pour la section Blackball :

Sarah nous représentait lors de la Journée de détection organisée à LOUDEAC le 3 février.

Journée intense (6h30 de billard !) avec exercices d'entraînement et d'évaluation sous les regards de David Daeron et du vice-champion du Monde U18 Thibault Couzigou.

Sarah a également pu découvrir à cette occasion les sensations de jeu sur un billard Américain.

Pour la section Carambole :

Initiée par l'équipe technique (ETR) de la Ligue de Bretagne de Billard et dirigée par Grégory Le Deventec, cadre instructeur fédéral, une journée de détection s'est déroulée samedi 10 février 2024 dans les locaux du Billard Club Dinannais.

Cette journée a réuni dix licenciés bretons âgés de 9 ½ à 21 ans, en provenance des clubs de Douarnenez, Saint-Brieuc, Vannes et Dinan.

Mathis, très prometteur, n'était malheureusement pas disponible, mais notre Club a été dignement représenté à Dinan par **Jérémie** et **Josse**.



Erik Thyrault, coordonnateur de l'école de billard labellisée du Billard Club Dinannais dont il est le président, formait le souhait, à l'issue de cette journée de détection, que les champions en herbe d'aujourd'hui : Baptiste, Marie Lyne, Josse, Jérémie, Mael, Kevin et Marvyn deviennent ceux en béton de demain.

BRAVO A NOS JEUNES ESPOIRS

(et merci aux accompagnants Christian et Luc !)